

seleccionadas de La Ligua no podrán viajar al Campeonato Nacional:  
Deben estar 13 días bajo concentración y son mamás de pequeños  
mellizos

Algunas jugadoras de la selección femenina de La Ligua no podrán viajar al campeonato nacional adulto que se realizará en Villarrica a mediados de febrero del próximo año 2024. Este suceso es debido a que el director técnico le anunció a sus jugadoras que deberán estar 13 días bajo concentración, perjudicando así a unas seleccionadas que son mamás.

Una de las afectadas del equipo por este reglamento de la Asociación Nacional de Fútbol Amateur de Chile (ANFA), es Daniela Plaza, quien dijo que *“el reglamento es uno y lo entiendo, pero no lo comarto, somos mujeres y mamás. Nos duele en el alma tener que bajarnos de la nómina por no poder dormir con nuestros mellizos de 4 años”*.

Anuncio Patrocinado

*“No plantearon alguna solución y había tiempo. Siento que no se hizo lo necesario si querían que fuéramos realmente”*, sinceró Daniela, agregando que *“no hablo de discriminación en ningún momento, solo hablo que hay cosas que aun tienen que cambiar en el tema del deporte femenino”*.

Las jugadoras afectadas de la selección femenina de La Ligua visibilizaron esta situación en redes sociales criticando en como las asociaciones no empatizan con el tema de la maternidad.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



seleccionadas de La Ligua no podrán viajar al Campeonato Nacional: Deben estar 13 días bajo concentración y son mamás de pequeños mellizos

*“Llevo muchos días con el corazón roto. No había pasado ni 24 horas de ser campeonas regionales, y ya recibimos la llamada del DT, que nos comunicaba que durante los días del nacional no existía posibilidad de pernoctar en horario fijo con nuestros mellizos, así que nosotras debíamos decidir si íbamos o no”,* expresó Angela Sosa, quien fue premiada como la mejor arquera del campeonato.

La arquera enfatizó que se hizo la consulta en la Asociación Regional de Fútbol Amateur (ARFA), quienes negaron la posibilidad para la salida a pernoctar los hijos de las jugadoras. Además, en el nacional masculino que se realizó Molina, la asociación si autorizo a ciertos casos.

Angela destacó y recalcó que *“en ningún caso la publicación es en contra de mis compañeras que hicieron esfuerzos económicos, sacrificios personales y trabajo emocional para mantener el camarín en paz y salir campeonas. Para ellas todo el éxito y mi admiración”.*

seleccionadas de La Ligua no podrán viajar al Campeonato Nacional:  
Deben estar 13 días bajo concentración y son mamás de pequeños  
mellizos



y tú, ¿qué opinas?